



Parkir Jadi Masalah di Pedestrian Kotabaru

Manfaatkan Stadion Kridosono dan Sirip-Sirip Jalan Suroto

JOGJA - Pedestrian Jalan Suroto dipastikan akan menjadi daya tarik wisatawan. Terlebih di kawasan tersebut masyarakat bisa mengenali tentang sejarah Kotabaru. Khususnya pada bagian bangunan cagar budaya.

Namun, untuk menikmati pedestrian Jalan Suroto ini, salah satu persoalan krusial yang dihadapi adalah ketersediaan kantong-kantong parkir. Selain kantong parkir, juga harus antisipasi bermunculannya pedagang-pedagang yang akan memanfaatkan ramainya pengunjung. "Kehadiran pedagang ini memang harus diperhatikan. Karena memang mereka akan memanfaatkan kehadiran warga," ujar Setya, salah seorang warga Kota Jogja.

Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja Golkari Made Yulianto mengakui kalau sepanjang Jalan Suroto memang minim kantong parkir. Karena itu dia meminta bagi pengguna kendaraan untuk bisa menata kendaraannya.

Golkari menjelaskan bagi pemilik sepeda motor bisa memarkirkan kendaraannya secara nol derajat dengan lokasi parkir di sirip-sirip Jalan Suroto. Hal tersebut agar lanjut Golkari kendaraan tertata rapi dan dapat menampung kendaraan cukup banyak. Dan ini hanya untuk roda dua. "Sepanjang Jalan Suroto harus tidak untuk parkir," tegasnya.

Sedangkan untuk kendaraan roda empat, pemilik kendaraan dapat memarkirkan kendaraannya di sekitar Stadion Kridosono. Area ini luas dan mampu menampung kendaraan cukup banyak. Namun konsekuensinya pengunjung harus berjalan cukup jauh menuju pe-

destrian. "Justru ini akan menjadi sensasi sendiri," jelasnya.

Dia juga berharap masyarakat juga mampu ikut menjaga dan menikmati pedestrian itu. Sultan juga ingin kedepannya dengan telah dibangunnya bandara baru, kawasan Kotabaru mampu

menjadi tujuan wisata budaya.

"Harapannya bangunan Indische di Kotabaru tetap dipertahankan agar masyarakat dapat ikut mengkritisi heritage. Pedestrian ini saya harap juga mampu menarik wisatawan asing yang datang ke Jogja," jelasnya. (cr5/din/fj).



GUNTUR ASA TITIMBARADAR JOGJA

SUASANA BARU: Sejumlah warga menikmati suasana boulevard dan pedestrian Kotabaru, Jalan Suroto, usai diresmikan Gubernur DIJ Sultan Hamengku Buwono, Jumat malam (21/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005